Ersatz für Knorr-Hafermehl.

An Stelle von Knorr-Hafermehl, das infolge Beschlagnahme der Hafervorräte nur noch in beschränkten Mengen geliefert werden kann, empfehlen wir Knorr-Reismehl in blauen Paketen, das sich seit Jahrzehnten als Kindernährmittel bewährt hat und des milden Geschmackes wegen von den Kindern gerne genommen wird. Auch zu Suppen, Puddings, Saucen, Kuchen usw. eignet Knorr-Reismehl sich vorzüglich.

Knorr-Reismehl in Paketen kann wieder in jeder Menge geliefert werden!

Heilbronn, 1. Mai 1915

C. H. Knorr A. G.

6